
 

 

 

 

Comité du Morbihan de BasketBall 
 

COMITE DIRECTEUR 
SAISON 2024/2025 - PV n° 6 

 
 

Procès-verbal de réunion du 26 mars 2025 à 19h30 au siège du comité 
 
 

 

Présents : BOULAN Emilie, DRIANO Evelyne, GAUDIN Erwann, HAUDEBOURG Marc, LE GOFF  Dominique, 
LORAND Gwenaelle, MAURICE Emilie, MENADA Pascal, MINET Peggy, PIEL Arnaud, ROUXEL Alexia, TANNOUX 
Frédéric,  

Visio : SINNESAL Hugo, STEPHAN Ronan 

Excusés : COROUGE Alexandre, LENFANT Jérémie 
 

Invités : RIVET Jonathan (salarié), HABERZETTEL Magali (Salariée), LE BRETON Mickael (Président de la Ligue) 
 
 

 

Vote PV du CODIR du 30/01/2025 : 0 Abstention –   0 Contre – 14 Pour 

 

1. Pôle Administratif 
 

 
1.1      Point Réunion Zone Ouest 

 
Gwénaelle LORAND présente un retour sur la réunion de Zone Ouest du 21 et 22 mars  
 
- Championnat inter région : fin des championnats InterRégion à l’initiative des Pays de la 

Loire. Les 4 comités bretons ont fait part de leur insatisfaction face à cette décision 
unilatérale. Mickael Le Breton évoque une réforme des championnats région U13, U15 et 
U18 en cours de présentation au bureau de la ligue qui sera ensuite présentée aux 
techniciens pour avis et présentée en CODIR Ligue pour validation. 
Restera en suspens la question de la continuité de collaboration avec les Pays de la Loire 
notamment sur le TIC. 

- PSF : Changement de la formule avec uniquement 3 dispositifs et une obligation de 20% 
des subventions sur les actions pour les féminines. 

- Développement des clubs : Des propositions ont été faites aux instances. 
 

 
1.2 Point Projet immobilier 

 
Frédéric TANNOUX fait un point sur le projet immobilier, le 1er projet va être retravaillé pour 
une version en structure métallique et un contact pour une proposition a été pris avec la société 
Groupe Angevin. 
Contact sera pris avec Mathieu Souchois de la Fédération pour une possible garantie bancaire 
de la FFBB. 

 



  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1.3 Point financier 

 
Quelques clubs sont en retard sur les paiements mais ils ont pris contact avec le comité pour 
un échelonnement. 

 

1.4 Recrutement Poste administratif 

 
Le recrutement a eu lieu ce jour, les membres de la cellule de recrutement font un retour sur 
les différents entretiens et annonce que leur choix s’est arrêté sur Audrey LE GUENNEC. 

 
 

2. Pôle Compétition 

 
2.1 Point sur la saison Prochaine 

Evelyne Driano fait un bilan des différents points constatés : 
- Les poules de 4 sont plutôt bien reçues mais les multiples compétitions et les calendriers 

compliquent la tâche. 
- Les écarts de niveaux constatés sont le plus souvent liés aux absences de certaines équipes 

sur les plateaux de brassage 
- L’an prochain plusieurs problèmes de calendriers vont se poser car il y a beaucoup de longs 

week-ends en mai 
Les propositions pour l’an Prochain : 
- Garder 2 journées de brassage pour les catégories U13 à U18 en D1 et D2 (13/09 et 27/09) 
- Imposer aux équipes non qualifiées sur les plateaux région de faire les plateaux départementaux 
- Conserver les niveaux D1-D2-D3 en 1ère phase et ajouter le niveau D4 en 2ème phase pour les 

garçons 
- 3 niveaux D1-D2- D3 pour les filles sur toutes les phases 
- Démarrage du championnat le 11/10 
- Réflexion à mener sur l’organisation des plateaux de brassage de septembre  
- Conserver l’open U11 sur un seul lieu 
- Conserver l’open U13 sur un seul lieu mais sur 2 dates au lieu d’1 
- Engagement des équipes début septembre 
- Maintien des réunions de coaches sur les opens U11 et U13 
- Poules de 4 en 1ère phase puis poules de 6 en D2-D3-D4 en 2ème phase              

                                        En 1ère phase 8 équipes en D1 - 16 en D2 - n en D3 en garçons      
                                        8 équipes en D1 - 12 en D2 - n en D3  en filles    

- En 2ème phase, 2 poules de 4 en D1 et n poules de 6 en D2-D3-D4      
                                       Montées -descentes entre les phases 1 et 2 

- 3ème phase réservée à la D1 
 

                         Calendrier : 11/10 au 29/11 (1er we de vacances) en 1ère phase 
                                               matches de classement le 06/12 (D1), le 13/12 (D1-D2-D3) 
                                               10/01 au 14/02 (1er we de vacances) en 2ème phase D1 
                                                07/03 AU 11/04 (1er we des vacances) en 3ème phase D1 
                                               10/01 au 04/04 (aucun we de vacances utilisé) en 2ème phase D2 à D4 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2.2 3X3 
- Bon retour sur le STOP 1 
- Récompenses et bannières pour les vainqueurs 

 

2.3 Point coupes 
Interrogations : 
- Gestion du calendrier 2025/2026 avec un mois de mai composé de week-end de jours fériés d’où 

la difficulté de placer les dates de coupes et de 3X3 
-  Engagement coupe payant ?  

0 Abstention – 14 Contre – 0 Pour 

- Dotation coupes trop importante, réduire les dotations ? Il est proposé les dotations suivantes  

Tee Shirt, Oriflamme et médailles 

0 Abstention – 0 Contre – 14 Pour 

                               Tirages 

Des clubs ont interpellé Gwenaelle LORAND sur les modalités des tirages de coupes. Il est convenu      
que désormais les tirages de coupe seront faits exclusivement au comité soit pendant une réunion 
de la sportive soit en fonction des dates de coupe en présence de salariés ou d'élus  
 
Coupes 2024-2025  
Match U18F  Plouhinec – Nivillac difficultés à trouver une date. 
Finales les 24 et 25 mai à St Avé 
 

3. Pôle Formation 

 
3.1 Joueurs 

 
- Les joueurs du TIC sont invités au match du CEP le 18 avril et seront mis en avant à la mi-

temps. 
- Un rassemblement TIT aura lieu le 11 Avril à Concarneau et un stage le week-end précédent  
 

3.2 Arbitres 
 
- Dernier jour de formation le 5 avril avec évaluation lors des finales de coupes 

Proposition du Lycée St Paul à Vannes d’ouverture d’une section sportive arbitrage pour 
assurer la continuité après le collège. Proposition d’ouverture en septembre 2026. 
Besoin horaire 60H et 30H de préparation une partie pourrait être prise sur les heures du 
Lycée mais l’autre devra être assurée par le comité. 
Le comité pourrait le faire via le Groupement d’Employeur avec un éducateur qui aurait des 
heures à compléter et une appétence pour l’arbitrage. 
Les membres du comité sont pour sur le prinicpe. 
 

- Projet Formation diplômante arbitre club 
Offrir une formation diplômante pour les arbitres qui souhaitent arbitrer dans leur club. 
Ils pourraient être désignés dans leur club uniquement comme 2ème arbitre et toucheraient 
uniquement l’indemnité de match. 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
Formation initiale et recyclage à suivre 
 

3.3 Dirigeants 
 

- Amélie CAILLET a rencontré plusieurs nouveaux dirigeants et clubs pour des formations e-
marque et FBI. Nouvelle formation Kalisport le 12 novembre. 

- Gwenaelle LORAND souligne la rigueur administrative des nouveaux clubs adhérents en ce 
début de saison. 

 
 

4. Pôle Développement 

 
4.1 Tournoi 3X3 

 
Un premier tournoi aura lieu à Plouhinec vendredi 25 octobre 

 
4.2 Arbitrage 

 
Alexandre Corouge fait un point sur la section Arbitres 
La section sportive arbitrage a débuté le 21 septembre avec 5 participants de 5 clubs différents. 
4 sont très motivés, 1 autre a besoin d’être recadré. 
Il est proposé de les emmener voir un match U15 France en janvier. 
 

4.3 Label Mini 
 FL LANESTER (départemental) 
 UCKNEF VANNES (National)  

                              
 

5. Pôle Evènements 
 
5.1 Projet Open Plus 

 
Mickael LE BRETON précise que la Ligue a rencontré les institutions. 
Une équipe est également en recherche de partenaires privés contact Jonathan RIVET 
Le projet intègre également une partie sociétale avec les maisons de quartier, IME …. 

 
5.2 Open Plus access 

   
  Les 30 et 31 Mai  

- Tournoi U13 le matin salle SVOB 
- Autres tournois en extérieur 

 
5.3 Fête du Mini 

    
    L’équipe est en attente de la communication FFBB 

   Présentation des dotations puzzle, bracelets, tatouages éphémères. 



   
 
   

 
 
 
 

 
 
               
 

6. Divers 
 

6.1 Partenariat Equipementier 
 
Le partenariat avec INTERSPORT se termine le 31/05/2025, le comité a été sollicité par SPORT 
OUEST 
Une rencontre avec INTERSPORT a eu lieu et ils ne proposent rien de nouveau. Nous avons 
souligné les problèmes de délais de livraison. Nous avons également appris qu’Ils donnaient 
plus à la ligue malgré un volume de commande moins important. 
SPORT OUEST propose 2600 € de Mécénat à l’année sans conditions minimum d’achat et 3250 
€ si engagement sur 5 ans. Un délai de livraison de 15 jours. 
INTERSPORT a été relancé mais ils veulent les éléments de la concurrence pour répondre. 
 

6.2 Suspicion de Fraude  
Gwenaelle LORAND présente aux membres du CODIR une situation de suspicion de Fraude 
La coach et une joueuse ont appelé Gwenaelle LORAND et auraient menti à propos d’un 
accident de voiture afin d’obtenir le report d’un match.  
Les membres du CODIR sont invités à se prononcer sur l’ouverture d’un dossier disciplinaire à 
l’encontre de ces 2 personnes 

                                1 Abstention –   0 Contre – 13 Pour 

 

  

Emilie MAURICE interpelle les autres membres car elle a entendu des clubs qui s’interrogent sur le 
fait que les clubs plus importants ne soient pas représentés au sein du comité. 

 Réponse de Gwenaelle LORAND : le comité est ouvert à tous, il reste des postes à pourvoir au sein du 
CODIR. Toutes les candidatures sont les bienvenues. 

                                 
  

 

Fin de la réunion : 22h30 
 

 
 
 

La Présidente      La Secrétaire Générale 
 
 

G. LORAND       P.MINET 


